

Das Haus für Pflege und Betreuung Seeblick gehört neben das Luzerner Kantonsspital (LUKS) weil:

- Möglichkeit Menschen aufzunehmen, welche die Nähe zum Spital in unmittelbarer Nähe benötigen (OP, Chemo, Vacuum Verband etc.)
- Kurzfristige Übergangslösung, wenn andere Institutionen keine freien Zimmerkapazität haben
- Einziger Anbieter von AÜP (Akut- und Übergangspflege, kantonale Bewilligung)
- Einziger Anbieter von ÜBP (Überbrückungspflege, Vertrag VLG, Spital, Seeblick)
- Rund 180 Ein- und Austritte im Jahr
- Wichtiger Anbieter mit Angeboten der integrierten Gesundheitsversorgung für die Region

